



ゆりのき

港区立赤坂中学校
学校だより 9月号
令和2年9月1日

赤坂中学校教育目標

- ・「まなび」を大切にする
- ・「いのち」を大切にする
- ・「こころ」を大切にする
- ・「とき」を大切にする

安心して暮らせる毎日をつくるために

校長 高松 政則

今年の夏休みは、新型コロナウイルスに伴う休校の影響により 24 日間という短い休みとなりました。各ご家庭で外出を自粛された影響もあったのか、いつものように日焼けした生徒は少ないようですが、生徒たちの笑顔と元気な声が、学校に戻ってきました。ご家庭でのご指導ありがとうございました。

さて、今年の夏も全国各地で大きな災害が出てしまいました。特に、令和 2 年 7 月豪雨では、7 月 3 日から 7 月 31 日にかけて、熊本県を中心に九州各県や西日本で甚大な被害を生じさせました。また、埼玉県三郷市の竜巻や東北地方での大雨など、今年も 7 月 31 日現在、全国 34 県で大きな被害の報告がされています。今後、9月にかけては台風の季節となりますが、毎年のように「これまで経験したことのない」という言葉が聞かれるようになっていきます。これ以上大きな被害が出ないことを祈るばかりです。被災された皆様には、謹んでお見舞いを申し上げます。この先もしばらく残暑が続きます、熱中症等、健康にはご注意ください。

今日 9 月 1 日は防災の日です。97 年前の大正 12 年 9 月 1 日 11 時 58 分に、関東地方にマグニチュード 7.9 の大地震が発生し、死者・行方不明者 14 万人以上という日本災害史上最悪の関東大震災が発生し、その災害をきっかけに、防災意識を高めるための日として、制定されたのが「防災の日」です。学校では、近い将来当面するであろう安全に関する問題を中心に取り上げ、安全についての実践的な能力や望ましい習慣の形成を目指すとともに、安全に対する基礎的・基本的な事柄を系統的に理解することで、自ら考え判断する力を高め適切な意思決定ができるようにすることをねらいとした安全指導をしています。これらの指導を通して、生徒たちが危険を予測し回避する能力と、他者や社会の安全に貢献できる資質や能力の育成を図っています。8月30日から9月5日は防災週間となります、生徒たちが安全で安心できる社会環境を作るため、この機会を利用してご家庭でも安全について話し合いをしていただきたいと思います。なお、地域の方々の協力をいただき例年実施している地域防災訓練(いも煮会)は今年度中止となりました。万が一の際に、皆があわてずに助けあえるように、また、地域に暮らす子供たちや高齢者の皆さんが安全に生活できるような街になるよう願っています。2 学期もよろしくお願いいたします。



9月行事予定

1日(火) 防災訓練
2日(水) 耳鼻科検診 8:45～
5日(土) **土曜授業** 給食 PTA 常任委員会
小学生保護者説明会 (体育館)
7日(月) 朝礼
9日(水) 区教研 A
10日(木) 歯科検診 8:45～ 選挙リハーサル
11日(金) 生徒会役員選挙

15日(火) 内科検診 (2年) 13:20～
16日(水) 職員会議
19日(土) **土曜授業**
道徳授業地区公開講座 (各教室)
23日(水) 中間考査 職員会議
24日(木) 中間考査
28日(月) 朝礼(生徒会、後期委員会の認証式)
30日(火) 区教研 B

9月の生活目標 「規律ある生活をしよう」

○学校生活のリズムを取り戻そう。 ○自分の役割に責任をもとう。



●短い夏休みも終わり、8/25(火)より2学期がスタートしました●



体育館での始業式 (校長先生より)



ピアノ伴奏(生徒)での校歌斉唱も全員マスク姿で



「ボランティア&教養部」の『ポラ部農園』(学校の角です)で7月より栽培中のきゅうりと小松菜が収穫時期になりました!



○東京都の発行する『感染防止徹底宣言』マークを、校舎玄関、校舎内、校庭入口、体育館など5か所に掲示しています。校庭・体育館の学校開放も半年ぶりに再開されました。登校時の手指消毒と検温、放課後の教室やトイレの消毒をはじめ、引き続き、感染防止への取り組みを全員で継続中です。



